

Félix y su saxofón

Aunque Félix lo tenía bastante claro, se tomó un tiempo para reflexionarlo con su amigo Calixto. No quería equivocarse, y aprovechó la excursión en taxi para examinar el próximo instrumento musical que le pediría a los Tres Reyes Magos. Hasta última hora estuvo dudando entre el xilófono y el saxofón.



Félix pidió auxilio a Calixto, ya que estudió música hasta sexto grado e incluso viajó por varios países, como México, dando exitosos conciertos. Así que él era el máximo conocedor de los dos instrumentos. Se decidió por el saxofón, gracias a un texto que le dio Calixto donde pudo comprobar la gran belleza del instrumento y la gran conexión que existía entre el saxo y las posibilidades de hacer la música que a él le gustaba.

